



Le Saint-Siège

SALUT DU PAPE JEAN-PAUL II À L'ASSEMBLÉE PLÉNIÈRE DU CONSEIL PONTIFICAL POUR LES COMMUNICATIONS SOCIALES

9 mars 2004 Eminences,

Excellences,

Chers frères et sœurs dans le Christ, Je suis heureux de vous saluer une fois de plus, membres du Conseil pontifical pour les Communications sociales, à l'occasion de votre Assemblée plénière et je remercie votre Président, S.Exc. Mgr John Foley, pour ses aimables paroles. Tandis que votre réunion marque cette année le quarantième anniversaire du Décret du Concile Vatican II sur les instruments de communication sociale, ainsi que le quarantième anniversaire de la fondation de votre dicastère, je vous encourage à vous inspirer du document conciliaire pour poursuivre votre mission d'aider ceux qui travaillent dans ce vaste domaine à l'animer «d'un esprit humain et chrétien» (*Inter mirifica*, n. 3). De cette façon, les médias seront plus à même de puiser dans «leur immense potentiel positif pour la promotion de solides valeurs humaines et familiales, contribuant ainsi au renouveau de la société» (*Message pour la Journée mondiale des Communications sociales 2004*). J'invoque la lumière de l'Esprit Saint sur vous et sur votre travail, tandis que je donne de tout cœur à chacun de vous ma Bénédiction apostolique.
